

# 協力隊 が 行く!

**女子硬式野球チーム創設への歩み**  
私は2022年4月、地域おこし協力隊に着任して以降、「女子硬式野球クラブチーム創設」をメンバーで始めた活動だったのですが、1人で始まつた活動だったのでチーム名なんてものはありませんでした。今は「枕崎IGNIS（イグニス）」というチーム名で活動を始めています！しかし、チームとして完璧な状態を作ることができたわけではありません。着任して1年9ヶ月が経つた今も、メンバーを7名しか集めることができないのが現状です。軟式とは違い硬式は「怖い・痛そう」というイメージがあるからなのか、なかなか硬式野球を一緒にしてくれる選手が現れません。来年度新たに2名の選手が加入してくれる予定となり、これでやっと野球ができる人数の9人が揃いました！ですが、全日本女子硬式野球連盟に登録できる条件が11人以上であつたり、試合をするには控えの選手が必要になつてきたり、活動を継続させる力を持ったチームにする必要があることなどを考えると9人揃つてもまだあります。現時点で野球もソフトボールもしたことがないという選手は所属していませんが、枕崎IGNISでは初心者の方でも大歓迎です！監督である私が責任を持つて、「から丁寧に指導させていただきます！野球に興味があつた。

今月の担当は  
いま  
今 隊員 です！

新年明けましておめでとうございます。  
地域おこし協力隊の今です。  
昨年の1月号も担当をさせていただいた記憶があります。  
1年が経つのは早いですね。今年もよろしくお願いします！



り、硬式ボールやバットなどの野球道具を触つてみたかったり、女子野球つてどんな感じなの？と思う方など、気軽に練習をしている市営野球場に来ていただき構いませんので、ぜひ遊びに来てみてください！

12月には同じ硬式野球で活動をされている、男子社会人硬式野球クラブチームの南薩ビクトリーズさんと2度、合同練習をさせていただきました！女子野球では体感することのない打球の中で練習することができ、IGNISの選手にとって刺激があり、そして成長に繋がる機会になりましたと思います。今後、南薩ビクトリーズさんは兄弟チームとして一緒に頑張っていきたいと思いますので、応援よろしくお願ひします！

**みやざきマンゴーリーグ**  
この記事が出た頃にはちょうど終わっていると思いますが、「宮崎ひなたシリーズ女子硬式野球交流大会みやざきマンゴーリーグ」に出場します！助っ人を呼んでの試合になりますが、枕崎IGNISにとって初めての大大会になります。選手にはとにかく試合を楽しんでほしいと思います！マンゴーリーグでの結果など、報告はまたどこかのタイミングでさせていただきます。

3年間、新型コロナウイルス感染症がわたしたちの暮らしに影を落とし、わたしたちの暮らしは大きく制約を受けました。その感染症が、昨年5月に感染症分類5類となりコロナ禍からようやく日常を取り戻し始めました。今年は、わたしたちの「暮らし」について、もう一度考えてみようと思います。  
昨年からコロナ禍以前のイベントや会合が少しずつ戻ってきました。わたしたち一人一人の暮らしはどう変化したでしょうか。コロナ禍を経て変わってしまったこと、コロナ禍前にはなかなか戻らないこと、いま一度振り返つてみる必要があるかもしれません。「コロナ禍で行動が制限されたことでSNSなどネット情報へのアクセスが増えているかもしれない」「外出することが億劫になつて地域活動へ向かう気持ちが減つてしまつたかもしれない」「メディアの情報にこれまで以上に敏感になつてしまつていているかもしれない」「体力が落ちたかもしれない」私自身を振り返つても色々な変化、影響が出てるような気がします。  
さて、新しい年を迎えて自身の「暮らし」をどうリセットしていくましょうか。地域との関わりを意識してみませんか。その関係性や距離を少し見直してみてもいいかもしれません。まちへ出て、自分自身を見つめて、地域との距離を感じてみましょう。地域には、わたくしたちの「暮らし」があります。それは、住む場所、働く場所、学ぶ場所、楽しむ場所です。

「あなたの自身があなたのまちです」という言葉は、市民がまちに対して持つ誇りや愛着を意味する「シビックプライド」をストレートに表現する言葉です。まちをかたち作るのはあなた自身であり、わたしたち一人一人ということです。わたしたちの「暮らし」こそがまちをつくるということです。ならば、楽しく暮らしましょう。今年は「暮らし」を意識していこうと思います。

市長

コラム

vol. 57



## まく ひと しごと 枕崎 × 人 × 仕事 No.32

### 株式会社フォーエバー / 金山町

「枕崎×人×仕事」では、枕崎にあるさまざまな仕事と、その仕事に携わる人を紹介します。今月は、株式会社フォーエバーを取り材しました。



日高 大陸さん (24)

平成8年11月、鹿児島市で学習塾とシステム開発を併設した事業を創業した株式会社フォーエバー。さらに、WEBサイト構築、IT研修等の事業を立ち上げ、今年4月に旧金山小学校跡地を活用し、ICT拠点「GMフォーエバー」をオープンしました。「地域に密着し、地域を活性化し、創造的な人材を育成する」という企業理念のもと、公共職業訓練や企業のIT導入支援等に取り組んでいます。今回は、G Mフォーエバーに勤務する日高大陸さんを取材しました。

本市出身の日高さんは、枕崎小、中学校を卒業後、就職に有利な資格を取得しようと鹿児島水産高校へ進学。情報通信科で学び取得した無線関係の資格などを活かし、東京に本社を持つスマートフォンや携帯電話の基

に就職しました。

しかし、急激に発展していく業界の業務は忙しく、体調面の不安や都会の雰囲気に馴染めなかつたこともあり退職。地元での再就職を目指し職業訓練に通い始めます。職業訓練では、それまで苦手に感じていたパソコンの知識を習得するにつれ、就職への自信をつけることができたと振り返ります。その経験から、自分と同じように職探しをする方の自信に繋がる一助になりたい」と、今年5月、G Mフォーエバーに就職しました。

日高さんの業務は、職業訓練の講師を目指して講師の補助を行なうほか、事業の広報活動やスマートフォン教室の講師などを務めています。受講者はそれぞれ理解度に差があり相手が理解しやすい言葉を選びながら、相手の立場に立て伝えることを心掛けていると話します。プライベートでは、コンビニや飲食店などの新商品をチェックするのが楽しみだという日高さん。最近では、いろいろな資格に挑戦することも楽しみになつているようです。「就職に役立つ知識を身に付けることはキャリアアップにも繋がります。受講者の皆さんと一緒に知識と自信を身につけていきたいです」と話しました。



### 新春・南溟館コレクション展～新収蔵品を中心に～

新春企画として、今回、新たに寄贈または寄託を受けた作品を中心に収蔵品と合わせ紹介・展示します。

- 会期 1月5日(金)～28日(日)  
※月曜日、年末年始12/25～1/4、1/9  
は休館
- 観覧料 一般200円、高校・大学生100円、中学生以下無料



### スポーツ・文化イベント情報

南溟館

開 9:00～17:00  
※入館は16:30まで

休 每週月曜日  
※月曜日が祝祭日の場合は翌日

問 スポーツ・文化振興課  
TEL72-9998

### 県地区対抗女子駅伝競走大会 県下一周市郡対抗駅伝競走大会

第37回鹿児島県地区対抗女子駅伝競走大会が1月28日(日)10時から霧島市隼人運動場で開催されます。

また、2月17日(土)から2月21日(水)まで5日間にかけて第71回鹿児島県下一周市郡対抗駅伝競走大会が開催されます。枕崎市役所(第8中継所)は1日目の2月17日午後1時30分頃通過予定です。当日は周辺道路の混雑が予想されますので、付近を通行予定の方はご注意ください。

地元「川辺チーム」の応援をお願いします。



令和5年県下一周市郡対抗駅伝競走大会の様子▲